



Mi Universidad

Control de lectura

López Pinto Glendy Alicia

Segundo parcial

Antropología Médica

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Licenciatura en Medicina Humana

1 - C

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre del 2024

Carta de ESCULAPIO a su hijo

En la carta expone toda la realidad y la verdad de ser medico, todo lo que implica, los sacrificios que tendras que hacer y a lo que se tiene que renunciar por el deber, analiza cada accion y responsabilidad que se tiene o tendra como futuro medico, lo que significaras para las demas personas, la gran responsabilidad que te otorga el ser llamado medico. Como la gente te tratara de una manera u otra dependiendo de su situacion, mientras este en peligro seras un dios y si esta bien solo le estorbos y si tu paciente muere sera tu culpa. Ser medico implica ver lo mas cruel de la vida de cada persona, pues es vivir entre el dolor de las personas y sus cuerpos, vivir cerca de la muerte e intentar comprender a todos aunque a ti nadie logre hacerlo, viviras en tristeza y tendras que estar siempre listo tan pronto como te llame tu amo, en adelante no podras rechazar a nadie ni a los desechables y tendras que guardar secretos por tu profesion. Es importante la empatia, compasion y la dedicacion a ser medico, que la profesion te pondra a prueba ante toda situacion y mencionando que la raza humana puede ser cruel y despiadada, pero viendo el lado bueno, es aliviar males y cumplir con tu deber y viendo todo esto uno mismo tiene la decision de su destino "hazte medico, hijo mio" si quieres conocer al hombre y estar dispuestos a enfrentar todo de tu vocacion.

El primer concepto que podemos mencionar es el término de evolución; el artículo nos menciona que esto significa como una especie puede dar o producir otra especie, seres de cada especie. A esto se le puede llamar macroevolución, producir más seres de otras especies, también existe el término microevolución, esto significa que las especies pueden producir nuevas generaciones pero con variantes morfológicas entre esa especie, lo que da como resultado que esa especie vaya teniendo variantes dentro de una misma especie. Existe un autor muy importante en la evolución; Darwin, su teoría se llama sintética o neodarwinismo y trata de como Darwin ve y desarrolla la evolución y más autores se suman. Otro concepto importante es la creación, lo que entendemos por este concepto es "la acción divina que da a todas las cosas el ser, acción que no está relacionada con el empezar a ser de lo creado". La evolución es estudiada pero bien sabemos que este "descubrimiento" no es observado o comprobado sino deducido por el humano, pues es muy difícil que haya comprobación o como asegurar su realidad, se puede analizar con la observación de la naturaleza pero comparando es muy poco el tiempo de vida a comparación de la existencia de la vida sobre la tierra o lo que se sabe, podemos mencionar que la vida es a partir de otro ser vivo, descartan-

Para conocer nuestra historia debemos de saber que ha sido reconstruida gracias a muchas otras disciplinas científicas, se comenta que la especie humana ha evolucionado en otras no humanas. Nosotros y otros animales somos mamíferos, características como tener pelo y alimentar crías con leche es algo muy particular de esa especie, los seres humanos estamos integrados en el grupo de los primates, tenemos muchas semejanzas con los de la misma clasificación, pero los seres humanos tenemos características únicas, que nos distinguen, como ejemplo es que nuestro cerebro es más grande y caminamos en dos extremidades y algunas otras características igual de importantes, como hablar y el uso, control y modificación del entorno. Gracias al estudio de las diferencias y semejanzas, los científicos han logrado contar con una explicación de nuestra evolución; que está basada en los fósiles encontrados en Asia, África y Europa. Nuestra especie es Homo Sapiens, asociados con la selva de tipo tropical, a los humanos se les clasifica entre los homínidos, donde están los simios, nuestros parientes más cercanos son los chimpancés, gorilas y orangutanes, podemos mencionar que nuestro antepasado más

"Características Psicosomáticas de los Primates"

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Una característica muy importante es la personalidad, y cuando se habla de personalidad nos referimos a las características psicológicas, que con ellas se puede dar una explicación lógica de porque se comportan de tal manera los animales, o los humanos. Se han realizado algunos estudios en donde podemos conocer algunas diferencias en la personalidad de los individuos y también las diferencias genéticas, que gracias a eso conocemos como se distinguen; los estudios de genética intentan lograr encontrar los genes que están relacionados con los rasgos de personalidad diferente entre cada uno. La personalidad igual es muy importante para conocer una cercanía o calcular el estudio del manejo y bienestar de los grupos de la fauna salvaje en cautividad, podemos mencionar que entre humanos y no humanos se encontraron relaciones en cuanto a su personalidad, los más dominantes y extrovertidos tenían mejor bienestar, es decir que tenían una vida más larga que los introversos, esto en un estudio en la especie de los gorilas, se puede mencionar que los extrovertidos realizaban más agresión física, tal-

Scribe

En el primer artículo nos habla de como el hombre puede ser considerado un animal sociocultural; existe el "fenómeno humano" gracias a Teyllard de Chardin, trata de indagar sin precisar, podemos resaltar el tema de la importancia de la cultura en la evolución humana, se ha hablado de la hipótesis de la cultura en el proceso de humanización y de hominización también, pero estas ideas no son aceptadas completamente, entonces por esto es que queda sin cerrarse el tema de aportar en favor de lo que se sabe y lo que se suma al conocimiento del proceso evolutivo, así se nutren más conocimientos de los que sabemos sobre la existencia del hombre. Se dice que existen los dos procesos antes mencionados, el de humanización que corre al contrario de la proporción del otro, el proceso de hominización, se sabe que todo lo relacionado con lo sociocultural, se desarrolla más rápido y fácil que lo relacionado con el tema biológico, pero ambos están unidos y presentes. El bipedalismo es de suma importancia en el derrotero hominizador de homo

Bibliografía:

1. Universidad Navarra (2001) Consejos de Esculapio A su hijo. Material de Biotica. Unidad de humanidades, y ética medicina medica. Recuperado 8 de septiembre de 2024 en <https://www.unav.odo/volalunidad-de-humanidades-y-etica-medicalmate-vial-de-bioetica/los-consejos-de-eculapio#qsc.tab-o>
2. Pardo A. (2007 22 de Junio) 61 origen de la vida y la evolucion de las especies : Ciencia e interpretaciones Theologica 3a (2007/2)
3. Cruz, J.A (2001). Ongen y evolución den ser humano. Como vesa Universidad Nacional Autónoma de México
4. Gartner, MC y weiss, A. (2017). Estudio de la personalidad de los pringates en zologicos. implicaciones para la gestion, el bienestar y la conservacion de los grandes Simios. Anuario Internacional de zoologico. 100

- Apmimaisfree (S. FJ [https = 11gunimals free.org](https://11gunimals.free.org) | por-que-105-animales cs.fsec-primateu)
5. Topere Lora, H. (2008). Hominizacion, humanita- ción y cultura. Aportaciones desae coate- pec. (15). 127-155